

Goldenes Gau-Ehrenzeichen für Irmgard Schützinger

In der Generalversammlung des GTEV Trauntal Traunstein überreichte Gebietsvertreter Alfred Gehmacher Irmgard Schützinger das Goldene Gauehrenzeichen.

Irmi ist seit 1967 aktiv beim Verein der Heutauer Trachtler. Während ihrer Aktiven-Zeit erzielte sie erfolgreiche Ergebnisse bei Gaupreisplatteln:

1967	5. Platz
1969	3. Platz
1971	1. Platz
1973	2. Platz
1975	1. Platz

Seit dem 01.10.1977 ist sie aktives Mitglied der Trauntaler Trachtler. Im selben Jahr begann Irmi beim Traunsteiner Trachtenverein die Aufgabe der Vereinschneiderin für die Kinder- und Jugendgruppe. Bis heute schneidert sie auch für andere Vereine. Die Drehröcke für die Aktiven Dirndl näht sie weit über die Grenzen des Gauverbandes hinaus.

Ein besonderes Anliegen war ihr der Erhalt der Historischen Tracht. Bei der Frühjahrsversammlung 1982 gab es nur noch 2 Paare mit einer Historischen Tracht. Dadurch konnte nicht mehr an Festen und dem Georgiritt teilgenommen werden. Irmi ergriff die Initiative und kleidete 1986 für das Fest in Unterwössen 6 Paare mit Historischer Tracht ein.

Heute im Jahre 2017 besitzt der Verein bereits 35 Paare!

Irmi hat 23 Jahre die Trachtenkinder mit Gewänder eingekleidet. Sie hat Änderungen an den Kleidern vorgenommen und neue Kleider angefertigt.

In den Jahren 1990 bis 1994 vertrat sie das Amt der 3. Jugendleiterin.

1991 wurde eine neue Jugendtracht eingeführt. Sowie neue Trachtenjoppen, welche Irmi (25 Stück) eigenhändig per Maschinenstrick anfertigte.

Für die Fussball-WM-Eröffnungsfeier 2006 nähte Irmi für die teilnehmenden Trachtendirndl die einheitlichen Tücher und Schürzen und Teils auch Röcke.

Von 1993 bis 2000 und von 2008 bis 2016 war Irmi Trachtenpflegerin.

Und das Amt der Inventarverwalterin vertrat sie von 2006 bis 2016.

Als sich die Stadtmusik Traunstein mit neuer Montur einkleidete, fertigte Sie die Quasten der Hüte an.

Für die aufopfernden Stunden und den fleissigen Einsatz für den Verein bedankte sich der Gebietsvertreter und überreichte ihr eine Urkunde samt Ehrennadel.

